

UAITIE

>> Junta anual de la Unión de Asociaciones de Ingenieros Técnicos Industriales

El pasado 9 de marzo se celebró en Madrid la junta nacional anual de la Unión de Asociaciones de ingenieros Técnicos Industriales de España (UAITIE), presidida por Manuel León Cuenca. Con un porcentaje de asistencia de casi un 80%, se abordaron numerosos asuntos destacados:

– Se aprobaron por unanimidad las actas de las sesiones nacionales celebradas durante el pasado año 2001.

– Se estudiaron las "especiales" circunstancias del pasado ejercicio con las asociaciones almeriense y catalana, ambas con futuros esperanzadores para esta Institución. Sobre la Asociación Catalana, se aprobó la donación extraordinaria aportada por el Colegio de Barcelona, a efectos de solventar la disminución de censo producida en el segundo semestre del año 2001.

– Se trató el informe realizado por el Gabinete Roca Junyent, sobre el estado y financiación de las asociaciones y su posible tratamiento fiscal, prestar servicios a nuestras asociaciones y a sus asociados. Con estas manifestaciones el presidente de la UAITIE, argumentaba la necesidad de tener una herramienta complementaria al informe de Roca Junyent, presentando un documento puramente técnico realizado por la compañía Auren, sobre los fundamentos del funcionamiento jurídico de nuestras asociaciones con respecto a los colegios profesionales. Otra cuestión debatida fue la posibilidad de hacer una investigación patrimonial, para cuya exploración se necesitaría un becario/a de alguna facultad económica de Madrid, sin vinculación laboral. Ambas cuestiones se aprobaron con algunos comentarios y opiniones de los presidentes y representantes de asociaciones. Su coste económico, deberá ser asumido el 50% con cargo a los fondos de la UAITIE, y el otro 50%, mediante una subvención de algún organismo público, dejando en defecto de esta posibilidad el reparto entre las asociaciones integradas.

– Por parte de Secretaría, se hizo una presentación de la memoria correspondiente al ejercicio 2001, resumen que cada año intenta conseguir una mayor categoría, entre los documentos de nuestras Instituciones.

– Las cuestiones de Presidencia fueron debidamente expuestas por Manuel León, comentando los acontecimientos más destacados en los que ha representado a esta institución. Entre estas actividades están en primer plano las que corresponden

con el Instituto de Ingenieros Técnicos de España (INITE).

– El presidente, Manuel León, vicepresidente del INITE, dio puntual información sobre este organismo. Se puso de manifiesto un escrito esperanzador del secretario de estado de Asuntos Europeos, en lo que respecta al reconocimiento de la Ingeniería Técnica, dentro de la clasificación en el grupo A de la Función Pública Europea. Igualmente se hizo un análisis de las jornadas celebradas con motivo del III Foro Ibérico de Ingeniería Técnica y Arquitectura Técnica Hispano-Portuguesa, en el que hubo una alta participación de nuestro colectivo.

– Otro tema que la UAITIE ha estado defendiendo ante el INITE es la injusta representatividad estatutaria que actualmente ostenta la Ingeniería Técnica Industrial en el Instituto, por lo que se continúan haciendo las reivindicaciones oportunas.

– En cuanto a la acreditación como euroingeniero, que otorga la Federación Europea de Asociaciones Nacionales de Ingenieros (FEANI), en la que estamos integrados a través del INITE, se comentó la conveniencia de promocionar esta credencial, con más de 25.000 euroingenieros registrados en Europa. El vicepresidente de la Delegación Española de FEANI, Luis Ayuso, intervino para hacer una exposición sobre dicho organismo.

– Se felicitó a Jesús Eugenio García Gutiérrez, elegido vocal en el Comité de Acreditación del CNE de la FEANI en la asamblea general del INITE de 24 de enero.

– Se aprobaron las gestiones realizadas durante el año 2001 por Tesorería e Intervención, según la labor reflejada también en la memoria anual, dando cuenta del informe favorable realizado de dicho ejercicio por los censores correspondientes. Asimismo, se aprobó la cuota asociativa para el año 2002, de acuerdo al presupuesto presentado, con una aportación de 0,21 euros mensuales. Las Asociaciones de Bizkaia y Burgos fueron las designadas para realizar el informe económico del año 2002.

– Se ratificó el acuerdo adoptado en el órgano rector de la UAITIE sobre la reforma de nuestras enseñanzas, asumiendo la decisión del Consejo General, en el pleno del 30 de junio de 2001: "concretar en una carrera de cuatro años con 300 créditos, desarrollados sobre la base de 3 + 1 en el contexto universitario".

– Se presentó la página web de la UAITIE, que estará muy pronto a disposición de todos, www.uaitie.com.

– Finalmente, se otorgaron a nivel nacional las distinciones honoríficas presentadas a través de las asociaciones, siguiendo los cauces reglamentarios.

>> La información de interés general producida por los colegios puede ser remitida al correo-e cogiti@cogiti.es para su publicación en esta sección.

